

12/8

引き継がれる剣の道

筑紫野市剣道連盟創立60周年記念剣道大会

筑紫野市剣道連盟が創立60周年を迎えたことを記念した大会が農業者トレーニングセンターで開催され、市内の剣士らが腕を競い合いました。

また、同連盟は創立60周年を記念した史誌を作成。大会を前に石川会長と小山理事長が藤田市長を訪問し、贈呈しました。石川会長は「先人が築いたものを次世代に引き継ぐため、今後も精進します」と話していました。



剣道大会では多くの剣士が腕を競い合いました

12/1

みんなで作る優しい光

二日市イルミネーション パープルナイト2019

この日、「二日市イルミネーション パープルナイト2019」の点灯式が二日市中央通り商店街の特設会場で行われました。

運営資金に「イルミネーション応援バッジ」の売り上げが充てられ、ボランティアの協力で飾り付けをするなど、地域の皆さんが応援団となり、一緒に作り上げるパープルナイト。12月27日まで毎日、二日市のまちの夜を彩りました。



多くの家族連れなどが訪れました

12/22

良い年になるように

竜岩自然の家主催講座「しめ飾り作り」

竜岩自然の家で、年末恒例の「しめ飾り作り」講座を行いました。材料の多くは、近くで取れるものを使っています。

「正月、家の中に災いが入ってこないように」という願いを込めて作られるしめ飾り。参加者の皆さんは、講師のアドバイスを受けながら家族で協力し、それぞれ新しい年への願いを込めて、しめ飾りを作っていました。



家族で協力してしめ飾りを作りました

12/3

災害時に円滑な情報発信を

CSFと災害時情報伝達の協定を締結

市内などにケーブルテレビなどのサービスを提供する九州テレ・コミュニケーションズ株式会社ケーブルステーション福岡(CSF)と「災害時における情報伝達等に関する基本協定」を締結しました。

この協定により、市内での災害発生時などにケーブルテレビのデータ放送や臨時放送枠を使用できるようになり、これらを利用して円滑で的確な情報発信を行います。



CSFのマスコット、ケーブルマンと一緒に